

## **Baja Fitch la calificación a Pemex, CFE y México**

MARICARMEN CORTES: Pácatelas Fitch rebaja la calificación no solamente de Pemex y de la Comisión Federal de Electricidad, la bajó de A a BBB, lo cual es una mala noticia por mas que lo quieran ver, si no también bajó la calificación de México en moneda local a largo plazo. Y bueno lo que dice Pemex y la Secretaría de Hacienda es que no se aceleren, no pasa nada, no es grave, fuimos unos de los 22 países a los que Fitch bajó la calificación porque lo que hizo Fitch fue revisar su esquema de calificación para la emisión de monedas locales a largo plazo, pero Juan te llamas Marco Mares, de todas maneras nos da en la torre esta baja de calificación porque implica que le va a costar más a la CFE acéfala, porque el presidente Peña Nieto no ha nombrado al director de la Comisión Federal de Electricidad, como si no fuera importante, no le da por no decir otra cosa, y en esa coyuntura le baja la calificación a Pemex, a CFE y desde luego a México y a todas las empresas porque va en escala por el riesgo soberano.